

石井外務省強説 邦人職業團體代表と懇談

昨五日後日会館で

最近来連した外務省強説石井繁美氏と在邦邦人職業団体代表者との懇談会が領事館側の手配により昨五日後日会館三十分より日会館二階で開催された。出席者は石井氏を始め領事館側から下保書記生、藤原組合から石川倉次郎、幸島秀夫、中矢知一、田崎実雄四氏、邦人組合より賀集九平、宇都宮格、郡十太、宮田政市、崎岡祐司三氏及び商業会議所から久慈忠代氏等、石井氏を中心とする各職業界代表者、石井氏は席上各邦人職業組合の組織及び其の現状について詳しく聴取の後、同業組合は内外人同歩は同業者を網羅するのが本旨であるから、邦人同業組合の強化についても民族的対抗意識を帯びて平和的にして外人との融和を基調とすべきであるとの意味を述べ、更に現在日本の実情としては資本の中南米投資は至難であらうと述べた。

実習生一同相会し

石井氏歓迎会を開く

在邦の農商実習生一同は去る四日朝八港のリオデジャネイロ九で来

五せる外務省アマリカ局第二課強説石井繁美氏の歓迎会を同日午後二時半より日会館二階

に於て開催。来賓として下保書記生を始め石川茂雄組合長、賀集九平組合長、藤原組合長、石川倉次郎、幸島秀夫、中矢知一、田崎実雄四氏、邦人組合より賀集九平、宇都宮格、郡十太、宮田政市、崎岡祐司三氏及び商業会議所から久慈忠代氏等、石井氏を中心とする各職業界代表者、石井氏は席上各邦人職業組合の組織及び其の現状について詳しく聴取の後、同業組合は内外人同歩は同業者を網羅するのが本旨であるから、邦人同業組合の強化についても民族的対抗意識を帯びて平和的にして外人との融和を基調とすべきであるとの意味を述べ、更に現在日本の実情としては資本の中南米投資は至難であらうと述べた。

前途有為の商業実習生

七階のエレベーター

乗降口から墜死

剣道試合に優勝の夜

原商店配属の第四回商業実習生野馬黒人丹羽真雄(〇)君は一日午後十一時頃ハラナ街六〇番地デパートメントの七階に下宿してゐる石井商店配属の実習生石田君と朋友喜田、橋本両君同道訪問、帰りに七階の昇降機乗降口より墜

つて一階に停留中の昇降機の上で墜落死の重傷を負ひ、知らずによつて駆けつけた消防隊の救助を受けたが不幸翌五日午前一時二十分、多量の出血のため死亡した。

一階に停留中だった昇降機の上で墜落、脱履に致命的傷を負ひ、前記消防隊の救助の下喜田、橋本の二人が附添ひラウンジ病院で

この不幸を云つた覚えのあるかどうかわからないが、僕は無罪に行つて既成先ごんふ事かあつても二ヶ年間は何等も争へないで幸得する。例へば外人に頭をさぶらわれる様事かあつても自分はキツト手探する。そして二ヶ年後には自分は自分の生涯の事について考へる。と云つたが、二年経過後今日の心境はどうか、直した高林君「自分は今まで何事争つた事は持つて居ません。自分は今後自分の運命に縛られたい。独自の運命を切り開いて行くつもりです」

石井氏は貿易商の店員生活の感想を求められた山本君「自分は未だ二ヶ年と申上げるやうな確立した希望はありませんが、出来るだけ完全なる店員と成つて自分の完成すべく汲々として居る事と云つた。

「時期尚早」で否決
園藝試験場の設置
石井氏に同業組合の合議会は去る四日前午十時より松屋旅館に開催。各支部役員十名出席試験場設置問題及来るべき品評会に關して種々審議の結果、カーネーション試験場設置問題は時期尚早の故を以て保留される事と云つた。

旺んち剣道試合
柔道は振はず
日会りの武道大会
昨日午後三時三十分より日会館に開催。柔道新井出場者あつたので能沢氏と西坂との模擬試合で形付け剣道試合は格闘家が近來稀な剣士そろひ大盛会であつた。

出場者は花立初男、川合俊夫、吉木正、宮崎実、近藤一雄、中全博儀、宮園一朗、大坪優、中村謙吾、西出三郎、栗谷信、入江私、小川清、金子正治、石田真雄、永沼三次、丹羽真雄、荒木公、岩間岩男の十九名。

